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会 長 告 知 

Celebration 

☆ 司会進行 SAA – 森 裕之 君  

 
 
 
 
 

 
＊森本弘之 君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
会長 細川幸三 君 

 

皆さん、こんにちは。先週は、少し変則的なクラブ協議会あ

りがとうございました。 大変、熱い内容だったと思います。 

それから、先週の土曜日（13 日）に 2640 地区を正常化する会

が和歌山のホテルグランビアで午後 1 時より開催され３時まで

の予定が時間オーバーで、いつ終わるのって具合で、各クラ

ブより様々な意見が出されました。 

今年度の地区予算を、地区クラブ協議会会長部門におい

て否決されましたので、ガバナー事務局より｢施行予算｣で執

行させていただきます。と言う案内がきていた事について議論

されていましたが、関連してガバナー公式訪問に話しが及び、

ほとんどは公式訪問の対応で時間が足らなくなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たとえば、ガバナー公式訪問を早々に拒否（辞退）した、ク

ラブにはガバナー本人より直接、クラブや会長本人に電話が

あり、ガバナー公式訪問を受けないと、クラブ活動を遵守して

いないと判断し、除名処分になりますよ？と言われたそうです。

（新宮、田辺東） 

私達のクラブは、まだ公式訪問を受けるのか受けないのか

はまだ、決定していませんが、ＩＲが認めたガバナーをガバナ

ーとして認めないでいくのか？はたまた、ガバナーとしては認

めざるを得ないが、地区運営には異議がありますよ、でいくの

か結論は出ませんでした。但し、正常化する会としては、公式

訪問の受入れ集計を取るなどして各クラブに情報を流し、情

報の共有化を図る事には変わりありません。 

また、公式訪問を拒否し、除名申請などが出されたとしても、

何れのクラブも見捨てることなく力を合わせて地区正常化に取

組んでいくと言うことでした。 

今年度の会長告知は、この話しで半分くらいはいけそうなき

がします。 

本日の会長告知は以上です。ありがとうございました。 

 

 

  幹事 稲垣 崇 君 

○2640 地区より 地区大会事務所開設のお知らせ。 

○例会変更 

＊田辺東ＲＣ 7/24（水）、8/14（水） ⇒ 休会 

＊海南東ＲＣ 8/5（月）例会場所を海南商工会議所 4Ｆに変

更。 8/12（月）休会 

＊田辺ＲＣ 8/15（木）休会 

＊有田ＲＣ 8/15（木）休会 

○海南西ＲＣ 創立 20 周年記念誌が届いています。 

 

 

 「各委員長 新年度の抱負」 

 

〔奉仕プロジェクト委員会〕 委員長 森本弘之 君 

今回も、社会奉仕の事業として森君の暑中見舞のハガキを

配らせて頂きました。 

先ほど、ちょっと事務局でも調べたのですが、職業奉仕の

職場見学を去年していないので、今年はどこかへ職場見学を

する予定です。まだ各委員長を決めていませんが一応計画し

ています。 

新世代奉仕は例年通りロータリー表彰を行う予定です。 

今のところはこのように考えております。 

抱負ですが、奉仕プロジェクト委員長の中に入っていませ

んが、会員増強の方でおフロ屋のおいやんを今年はくどきお

として再入会させるのが第一の目標です。毎週たまに会って

チクチク言っていますがあまり言うとトライアスロンをやったら入

会したらよといわれそうでほどほどにせめています。 

皆さんも大川君に会ったら声をかけてやってください。 

今年も一年よろしくお願いします。 

幹 事 報 告

本日のプログラム 
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〔クラブ管理運営委員会〕 委員長 栗林久一君 

 皆さん今晩は。クラブ管理委員会の栗林です。本年度も一

年間よろしくお願い致します。 

クラブ管理委員会の役割は、クラブの効果的な運営のため

に活動すること。クラブが効果的に運営されてはじめて成り立

っていくということです。地域社会に奉仕する、会員を維持して

いく、元気なクラブを作っていくこと、これらがこの委員会の大

事な使命だと考えます。前年度委員長の白井君に渇を入れら

れました。がんばりたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・親睦プログラムの三つの委員会 

出席の発表は今年度も雑賀君にお願い致しました。親睦委

員会はやっぱり会員間の親睦を図ることが一番大事だと思い

ますので、飲み会が多くなる、あとは例年どおりでやりたいと思

います。 

最後にプログラム委員会 例年プログラム委員会の企画は

クラブ管理運営委員の責務でありますが、自分たちのクラブを

よくするために皆で考えたらどうかなと思います。 

会員の関心をひくこと。特別な日、週間、月間などと関連した

主題をとりあげてはどうか。 

そしてあまりお金のかからないようにしたい。会員数は少な

いけど一番元気のあるクラブをめざしていきたいと思います。

一年間ご協力よろしくお願い致します。 
 
 
 

  SAA  森 裕之 君 

◇御坊南ＲＣ 喜多英隆 君  7 月 15 日ロータリーゴルフコン

ペで優勝しました。 

◇細川幸三 君 毎日！暑い日が続いていますので、皆様お

体に気をつけて下さい。 

◇龍田安廣 君 毎日暑い日が続いています。熱中症に注意

して下さい。 

 

 

 

  出席委員会  雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ミツバチの巣箱を狙って、ツキノワグマが出没し

ました。 

場所は、寒川地内（中村）で今日 7/23・・・ 

巣箱がやられたようです。 

 

こまった くまさんです。 

皆さん！注意して下さい。って言っても・・・ 

・・・何処で出会うかわからんので、死んだふりの

練習は怠らないようにして下さい。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

ニ コ ニ コ 箱 

出 席 報 告 

次回例会のご案内 

 
★8/31 例会は  

「ハイブリットカーの仕組み」

を北垣 剛 君の紹介で 

勉強します。


